



Ministerio  
**de Relaciones  
Exteriores**

Colonia 1206, 1er piso - Montevideo, Uruguay  
Tel: (+598) 2902 2312 / E-mail: [prensa@mrree.gub.uy](mailto:prensa@mrree.gub.uy)

---

Montevideo, 29 de mayo de 2022

## **COMUNICADO DE PRENSA N.º 89/22**

### **Día Internacional del Personal de Paz de las Naciones Unidas**



El 29 de mayo se celebra el Día Internacional del Personal de Paz de las Naciones Unidas, de conformidad con lo establecido por la Resolución 57/129 de la Asamblea General de las Naciones Unidas, en referencia a la fecha en que se desplegó la primera Operación de Mantenimiento de la Paz en 1948.

El mantenimiento de la paz sigue estando entre los instrumentos principales de que disponen las Naciones Unidas en el cumplimiento de la responsabilidad, que les impone la Carta de las Naciones Unidas, de mantener la paz y la seguridad internacionales.

En ese sentido, el Personal de Paz de las Naciones Unidas es un componente fundamental en la causa de la paz y la seguridad internacionales y la defensa de los



## Ministerio de Relaciones Exteriores

Derechos Humanos y el Derecho Internacional Humanitario, sirviendo con frecuencia bajo condiciones de alto riesgo.

Desde sus inicios, más de un millón de hombres y mujeres han prestado servicio bajo la bandera de las Naciones Unidas en 72 Operaciones de Mantenimiento de la Paz, con un impacto directo para millones de personas en situación de conflicto. Asimismo, cerca de 4200 efectivos han dejado su vida en la defensa de las personas más vulnerables.

Uruguay, país reconocido internacionalmente por su firme compromiso y activa participación en las Operaciones de Mantenimiento de la Paz, ha desplegado ya más de cincuenta mil efectivos en su dilatada trayectoria como contribuyente de contingentes, fuerzas de policía y observadores militares en más de veinte misiones.

En la actualidad, la contribución de Personal de Paz sitúa al Uruguay como el principal contribuyente de las Américas y entre los primeros veinte del mundo, cumpliendo a diario con los mandatos más exigentes en diversas misiones, en particular en materia de Protección de Civiles.

En el Día Internacional del Personal de Paz de las Naciones Unidas, el Ministerio de Relaciones Exteriores hace propicia la ocasión de transmitir su agradecimiento por la valiosa contribución que realiza el personal civil y uniformado por la causa de la paz en escenarios de conflicto en los que se verifican persistentes violaciones a los Derechos Humanos.

En particular, el Ministerio de Relaciones Exteriores extiende su homenaje a cada uno de los treinta y seis efectivos de nuestro país que perdieron la vida durante su participación en Operaciones de Mantenimiento de la Paz, y brinda su solidaridad y reconocimiento a sus familiares.

Dirección de Prensa

Ministerio de Relaciones Exteriores

*\*Acceda a este material de la sección Comunicados de la página web de Cancillería o directamente a través del link del portal, [www.gub.uy/ministerio-relaciones-exteriores/](http://www.gub.uy/ministerio-relaciones-exteriores/)*